

Non à l'austérité ! Oui à l'Europe sociale !



Rejoignez-nous - le 18 avril à 12h30 - au Parlement européen pour protester contre les propositions unilatérales de la Commission sur la gouvernance économique européenne.

La manifestation est organisée par la Fédération syndicale européenne des services publics (FSESP). Forts du soutien de la Confédération européenne des syndicats (CES), nous exprimerons notre opposition aux propositions gouvernementales de la Commission dont les conséquences économiques sont alarmantes.

La FSESP et la CES poursuivent ainsi leur campagne « Non à l'austérité » qui a commencé par la manifestation réussie du 29 septembre à Bruxelles puis qui s'est enchaînée par un autre rassemblement le 15 décembre 2010.

Cette année, le 24 mars 2011, des milliers de travailleurs ont une nouvelle fois défilé à Bruxelles et, enfin, le 9 avril, plus de 50.000 travailleurs ont parcouru les rues de Budapest dans le cadre de cette campagne.

Ils disent tous « Non à l'austérité » et revendiquent une Europe sociale.

La manifestation de lundi se tiendra à la veille du vote décisif du Comité des affaires économiques ECON au Parlement européen relatif au paquet « gouvernance économique » de la Commission. Ces propositions ne sont pas équilibrées. L'accent y est mis sur la réduction des budgets publics et autres mesures qui mettront en péril l'autonomie des partenaires sociaux européens et, à fortiori, vos salaires ainsi que les nôtres. Le « Pacte pour l'euro plus » qui menace, entre autres, les systèmes d'indexation, est l'une des conséquences de ces propositions. Par ailleurs, avec la détérioration des conditions de travail et la baisse du financement des services publics et des infrastructures, la qualité de nos services en sera affectée, ce qui entraînera des fermetures. Nous ne voulons pas cela. Nous défendons la qualité des services publics, l'emploi et l'autonomie des partenaires sociaux. Nous appuyons les travailleurs du secteur public, les infirmières, les pompiers, les enseignants, les inspecteurs des impôts, les puéricultrices, les bibliothécaires et les millions de gens menacés en Europe.

Nous rejetons cette nouvelle attaque contre l'Europe sociale et exigeons des eurodéputés qu'ils rejettent eux aussi cette agression en modifiant la législation en vue de garantir l'adoption de mesures positives et équilibrées. Nous les invitons également à sortir du Parlement pour protester avec nous.

Lundi 18 avril, à 12h30, devant le Parlement européen (côté Place du Luxembourg).

Pour plus d'infos : psanchez@epsu.org

www.epsu.org